

# *Le président cubain remercie des experts sanitaires pour leur affrontement au Covid-19*



La Havane, 10 avril, (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a remercié des experts de la santé de son pays pour leur contribution à la lutte contre le Covid-19 dans différentes nations.

Le chef de l'état a eu une rencontre virtuelle avec des coopérants de sept brigades qui ont prêté leurs services dans d'autres pays et sont rentrés récemment à leur patrie.

Les spécialistes sanitaires font partie du Contingent Henry Reeve, créé en 2005 à l'initiative du leader historique cubain Fidel Castro, dans le but de donner de l'assistance internationale face aux situations de désastres et de graves épidémies.

Face aux circonstances provoquées par le Covid-19, des dizaines de pays ont demandé la contribution médicale cubaine.

En signe de reconnaissance au travail altruiste de cette collaboration, un mouvement international croissant est en faveur de la nomination des brigades du Contingent Henry Reeve au prix Nobel de la Paix.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253602-le-president-cubain-remercie-des-experts-sanitaires-pour-leur-affrontement-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**